
・高崎市役所スポーツ課 小林さん には、群馬支所

と打合せの上、大会前に打合せ内容を報告すること

にした。

・バス事業協同組合 落合さん には、例年通り、群

馬支所の東側を使うように各バス会社に連絡してもら

うようお願いをした。

・陸協役員には、北側への変更を連絡した。




